

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

De l'expertise à revendre : les courtiers immobiliers protègent et accompagnent

L'Île-des-Sœurs, le 18 janvier 2024 – À l'aube d'une nouvelle année, l'**Association professionnelle des courtiers immobiliers du Québec (APCIQ)** rappelle avec fierté que les quelque 14 000 courtiers qu'elle représente s'engagent à représenter au mieux les intérêts de leurs clients, en privilégiant la transparence et en offrant un accompagnement sur mesure à chaque étape du processus.

Certaines histoires sensationnelles et marginales ont été rapportées dans les médias en 2023, mais il est important de mentionner qu'elles ne représentent aucunement le travail quotidien de la très grande majorité de nos membres. Ceux-ci offrent des services professionnels de haute qualité respectant la loi, les règlements et la déontologie. Les courtiers immobiliers sont des professionnels ayant à cœur l'intérêt de leur client comme en témoigne d'ailleurs le taux de satisfaction des clients établi à 90 % selon un sondage mené par Léger.

Avec la Loi sur le courtage immobilier, c'est au Québec que cette pratique est la plus encadrée au pays. À un moment où les transactions immobilières deviennent de plus en plus complexes, choisir un courtier ne se résume pas uniquement à garantir le succès de l'opération, il s'agit également d'opter pour une démarche empreinte de sécurité.

« En ce début d'année 2024, nous réaffirmons avec conviction l'engagement sérieux de nos membres envers leurs clients, mentionne Marc Lacasse, président du conseil d'administration de l'APCIQ. Opter pour les services qu'offrent nos membres, c'est s'assurer une expérience immobilière réussie, alliant expertise et tranquillité d'esprit ! »

[Visionnez des témoignages de consommateurs satisfaits](#)

À propos de l'Association professionnelle des courtiers immobiliers du Québec

L'Association professionnelle des courtiers immobiliers du Québec (APCIQ) est une association à but non lucratif qui regroupe plus de 14 000 courtiers immobiliers et agences immobilières. Elle est responsable de promouvoir le courtage immobilier au Québec, en tenant compte des enjeux auxquels est exposée la profession et des diverses réalités professionnelles et régionales de ses membres.

Renseignements :

Ariane Boulé

Morin Relations Publiques

media@apciq.ca